

Si estás leyendo esto, es probable que estés interesado en colaborar con CISV, ¿qué es lo que podemos ofrecerte? Sigue leyendo para obtener más información sobre CISV, los programas y oportunidades y qué esperamos de los voluntarios que se unen a CISV

¿QUÉ ES CISV?

CISV es una importante organización internacional basada en el voluntariado presente en 70 países de todo el mundo, que ofrece programas locales e internacionales para los jóvenes, orientados a formarles para ser agentes de cambio en su entorno y crear un mundo más solidario.

CISV, Children's International Summer Villages, fue fundado en 1950 por la psicóloga norteamericana Doris Allen, con la creencia de que un mundo más justo y pacífico es posible a través de la educación y la amistad entre los diferentes pueblos.

¿CUALES SON LOS PROGRAMAS INTERNACIONALES?

VILLAGE

Participantes de 11 años • 28 días • 12 países (cada país aporta 4 niños+1 líder) • 12 líderes

YOUTH MEETING

Participantes de 12-13 años • 7 ó 14 días • 8 países (cada país aporta 4 niños+1 líder) • 8 líderes

STEP UP

Participantes de 14 ó 15 años • 23 días • 11 países (cada país aporta 4 niños+1 líder) • 11 líderes

SEMINAR

Participantes de 17-18 años • 21 días • 30 participantes individuales de diferentes países

¿QUÉ REQUISITOS DEBO CUMPLIR?

Para poder participar como voluntario **en programas internacionales** es necesario:

- Tener 21 años o más
- Saber inglés a nivel conversación
- Tener una actitud positiva y ganas de trabajar con niños/adolescentes en un ambiente internacional
- Hacerte socio de CISV rellenando un formulario con tus datos y el certificado de ausencia de delitos sexuales
- Participar en algún minicamp o actividad local para conocer a los niños
- Completar un curso online: Safeguarding CISV, para formarte acerca de la protección de menores.

Participar en un programa CISV significa amistad, diversión, compartir y aprender; pero también significa **responsabilidad**, independientemente de la edad. Significa: participar con entusiasmo y dinamismo en todas las actividades organizadas, **tener una actitud adecuada** a la

vida comunitaria, ser proactivo y participar en todas las actividades del programa en el que participa.

CONTENIDO EDUCATIVO DE LAS ACTIVIDADES

Las actividades de CISV se centran en cuatro áreas de contenido: Resolución de Conflictos, Diversidad, Derechos Humanos y Crecimiento Sostenible. Cada programa tendrá una temática relacionada con una de esas áreas.

¿QUÉ SON LOS MINICAMPS?

Un minicamp es una actividad corta, normalmente de un fin de semana, organizada por CISV para niños, jóvenes o voluntarios. En él se viven los valores de CISV como la amistad, la diversidad, el trabajo en equipo y la paz, a través de juegos, dinámicas y actividades educativas.

Aunque dura poco tiempo, se vive el ambiente que existe en los programas internacionales, pero sin salir del país.

Por ello, recomendamos a los voluntarios que quieran probar en CISV que experimenten un minicamp para tener un primer contacto con la asociación.

En los minicamps **no hay requisito de edad +21 años**, pueden apuntarse adultos de +18.

¿TENGO QUE PAGAR ALGO?

Al ser una organización basada en el voluntariado no existe retribución económica, pero los voluntarios mayores de 18 años tienen todos los gastos cubiertos tanto en minicamps como en programas internacionales. También se les imparte la formación necesaria para poder participar en los programas.

¿QUÉ ES UN LÍDER? ¿QUÉ ES UN STAFF?

Los mayores de 21 años tienen la oportunidad de participar de dos maneras en un programa internacional:

Líder (o leader):

Un líder es un adulto +21 que viaja junto con 4 participantes menores de edad a un programa internacional formando entre los cinco la delegación de un país. En todos los campamentos habrá entre 8 y 12 delegaciones de diferentes países.

El líder es el responsable de los niños a su cargo durante todo el programa incluido el viaje y planifica las actividades del campamento con los otros adultos.



Para conseguir un clima de confianza entre niños y líder es muy importante que se conozcan previamente, asistiendo a reuniones o quedadas para interactuar y preparar el programa. También se suele crear un grupo de whatsapp con los padres para organizar el viaje y para comunicaciones puntuales durante el campamento.

Staff:

Un staff es un adulto +21 que se encarga de la preparación y gestión del campamento. En todos los programas hay 4 ó 5 staff, que suelen ser del país organizador (locales), aunque puede también existir algún staff internacional.

De entre los 4 ó 5 staff puede existir un junior staff, que puede ser +18.

Los staff se encargan de recibir la documentación de los participantes previa al campamento, comunicarse con los asistentes por si tienen alguna necesidad (alguna medicación, alergias, un sitio donde quedarse los días previos, etc.). Colabora en la planificación de las actividades con los líderes y se asegura de que se lleven a cabo según el calendario previsto. El staff está siempre apoyado por la Junta Directiva de CISV que les asiste en todo lo que necesitan.

¿VOY A PODER VISITAR EL PAÍS AL QUE VIAJE?

El objetivo de CISV no es hacer turismo. En los campamentos hay una o dos salidas (dependiendo de la duración del programa), pero la mayoría del tiempo se pasa en el campsite. Esto es así para poder llevar a cabo las actividades programadas y tener una mejor experiencia de convivencia entre las delegaciones.

En los programas Village y Step Up existe un fin de semana en el que los niños salen del campsite y lo pasan con familias de acogida. Es un finde donde líderes y staff se quedan en el campsite para preparar actividades o pueden realizar alguna salida extra sin niños.

¿QUÉ APOYO VOY A TENER? ¿QUIÉN ES EL RISK MANAGER?

Todos los miembros de la Junta Directiva de CISV estamos a disposición de los líderes y staff para resolverles las dudas que puedan surgir, pero en especial, la figura del Risk Manager es el contacto directo de líderes y staff durante todo el programa internacional. Cualquier incidencia se comunica al Risk Manager del lugar de origen y también existe un Risk Manager local en el lugar del campamento con el que se puede contactar.

¿QUÉ PASA SI SURGE ALGO QUE ME IMPIDA IR AL PROGRAMA?

A todos nos pueden surgir imprevistos. Si por algún motivo no pudieras acudir al programa, buscaríamos a alguien para sustituirte. Valoramos mucho el esfuerzo de los voluntarios, aunque también pedimos compromiso y que los motivos para renunciar sean importantes puesto que, por ejemplo, el trabajo previo con la delegación se tendría que realizar otra vez, y tal vez el viaje ya esté pagado (en el caso del líder).

¿POR QUÉ DEBERÍA PARTICIPAR EN CISV?

La participación en uno de nuestros programas es a menudo una experiencia increíble. Conocerás voluntarios de otros países, crearás amistades y a menudo se crean lazos que perduran en el tiempo.

Aunque el objetivo de CISV enseñar no es enseñar inglés, tu nivel mejorará, y también mejorarán tus capacidades organizativas, de liderazgo y de resolución de conflictos. La experiencia de trabajo en equipo en un ambiente internacional es indispensable en muchos trabajos, y podrás añadir esta experiencia a tu currículum.

- Si estás estudiando en la universidad, consulta con nosotros la obtención de créditos universitarios por voluntariado.
- Si estás interesado en realizar un curso de monitor o director de tiempo libre, consúltanos por si puedes realizar las prácticas con nosotros. Y si ya tienes el curso, nos viene fenomenal si te unes a nosotros.

NUESTRAS RELACIONES OFICIALES

CISV International es una Organización No Gubernamental (ONG) asociada a la UNESCO, tiene un estatus participativo ante el Consejo de Europa y es un miembro candidato del Foro Europeo de la Juventud.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE CISV:

CISV Internacional: <https://www.cisv.org/>

CISV España: <https://es.cisv.org/>

Wikipedia: <https://es.wikipedia.org/wiki/CISV>

